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• El representante del PRD ante el IEQ Tomás Cruz, dio a conocer que 
en el transcurso de esta semana interpondrá una denuncia en contra del 
gobernador Francisco Garrido Patrón por intervenir en el proceso 
electoral que se está viviendo, situación que hace que el IEQ sea parcial 
y tendencioso a favor del PAN.  

 
• El debate con los candidatos a la presidencia municipal de Querétaro 

que se tiene programado para mañana empezará a las 6 de la tarde y 
terminará a las 8 de la noche. Posterior a este evento habrá pantallas 
gigantes en el Club de Industriales para que los empresarios vean el 
juego entre Gallos Blancos y Puebla.  

 
• Los candidatos a la presidencia municipal de Corregidora Germán Borja 

del PAN y David Malagón del PRD, coincidieron en señalar que están 
dispuestos a que se realice un debate público en aquella demarcación, 
esto después del reto lanzado por Alfredo Piña.  

 
• El candidato a la presidencia municipal del PAN Manuel González 

Valle, se deslindó de las acusaciones hacia su partido, por el presunto 
retiro de propaganda de candidatos a otros partidos y manifestó su 
respeto por sus contrincantes. Exhortó a que se presenten pruebas y se 
castigue a los responsables. Ayer Manuel González se reunió con 
prestadores de servicios, ante quienes mencionó la necesidad de dar 
mayor facultad a las delegaciones municipales y se comprometió a 
apoyar este gremio que impacta de forma inmediata en otros sectores. 
Más tarde se reunió con taxistas de la Unión La Corregidora.  

 
• El dirigente municipal del PRI Braulio Guerra Urbiola, invitó a los 

perredistas a sumarse al apoyo de la campaña de la candidata de la 
alianza por México Dolores Cabrera Muñoz, porque afirmó que pese a 
la diferencia ideológica de ambos partidos, en algún momento 
coincidieron en que ella fuera su abanderada para la contienda por la 
presidencia municipal de Querétaro.  

 
• El candidato del PRD a la presidencia municipal de San Juan del Río 

Víctor Rojas, dio a conocer su propuesta en materia educativa, que 
implementará en caso de llegar a la alcaldía. Algunos de los puntos que 
destaco son la consolidación del Instituto Municipal de Educación y el 
incremento de apoyos económicos a jóvenes con buenos promedios.  

 


